



# 八天堂便り

2023  
10月号

Vol.163

【発行・編集】  
株式会社八天堂  
広報プランディング室  
2023年10月1日発行



## 皆さんへ

- 何時もお疲れ様です。まだまだ暑い日が続きますね。何時も皆さんの頑張りに感謝しています。
- 先月は感動したことが多くあった。その中でも感動した出来事を2つ紹介させてもらう。一つ目、藤井聰太さんの出身地である愛知県瀬戸市において開催された、学校の先生による研修会に呼ばれた時のこと。そのきっかけは高校の同級生が『にじの丘学園』校長であり、話に入る前に学校内を案内してくれた。その『にじの丘学園』は地元の7校が統廃合され出来た学校であり、新しいとても綺麗な校舎であった。先ず驚いたのは廊下の幅の広さと長さである。日本一の廊下だと感じた。その開放感から創られる風通しの良さ、連帯感を醸成させる雰囲気、何より温かく明るいのだ。その時この言葉が頭に浮かんできた。『霧の中を歩めば見えざるに衣湿る』…この様な学び舎で教育を受ければ、気づいたらきっと温かく明るい生徒に育っていくのだろうなど。それともう一つ、大きくて広い階段に『挨拶のレベル』が記されてあつた。意識しなくとも日頃より目に飛び込んでくる仕組みとなっている。同級生である校長が『挨拶の大切さ』を想いを込めて熱く語ってくれた。
- 二つ目、弊社は社員教育の一環として社内木鶴会を取り入れ12年になる。少しずつではあるが社風も出来つつある。年に定期的に他社と合同で木鶴会を開催するのだが、この度は尾道高校野球部での学内木鶴会に足を運び、岡山県、香川県、徳島県、そして広島県と4県合同で開催した。過去何度か尾道高校の皆さんと合同での学びの場を経験してきた。その都度とても新鮮で感動を覚えたのだが、今回はまた更なる感動と気づきをもらった。先生をはじめ生徒さん一人一人の挨拶の素晴らしさは勿論のこと、スリッパ、靴を1ミリ単位で綺麗に揃えている姿に心を打たれた。決してやらされている感じではない、自ら主体的に、しかも自然に行う雰囲気が伝わってきたのだ。ある生徒さんに聞いてみたら「何時もこんなにやっているのですか!?!」返ってきた言葉は「習慣ですかね…」と。意識せず当たり前になっているのだ。特にその一つ一つの所作に心打たれた。丁寧なのだ、つまり心を添えた姿勢なのである。目の前のスリッパを真剣に丁寧にキッチリ揃える姿に様々な事を気づかせてもらった。そして本番である木鶴会がはじまる、木鶴会と



は月刊誌『致知』の中に掲載されている様々な分野でご活躍の方の生き様に触れ、自身の感想文を皆さんに披露してお互いを認め合う学びの会である。その感想がまた素晴らしい。若者がこの様な立派な受け止め方をするんだなあと何時も感心する。若いうちから木鶴会を通して人間学を身に付けていけば、必ず今後の人生においても役に立つ事が来るはずだ。人間形成の根幹を成す貴重な学びの場である。最後に監督が「大学受験もワンランク上の大学に入る実力がついて来た」と。人間力は様々な場で力を発揮する。

- 先月はこの様な大切な出会いがあり、多くの学びを得た月だった。当たり前の事を当たり前でない程に、所謂『誰でも出来る事を誰にも出来ないくらいにやる』その積み重ねが人間力となって醸成されてくるのだ。微差の積み重ねが大差を生む。若い子達がこんなにも頑張っている、我々大人が頑らなくてどうするのだ。若者の夢を裏切ってはいけない。そんな気概を抱いてこれからも人生を歩んでいかなければと改めて心に誓った月だった。締め括りに、より良き人生としていくためにも【在り方×やり方×人間力】を心に刻んで日々に向かっていこうではないか。今月も身体にはくれぐれも気をつけてよろしく頼みます。

株式会社八天堂

代表取締役 森光孝雅



当社では、社員スタッフの皆様がイキイキと働ける制度設計に取り組んでいます。

### 八天堂の福利厚生

### 八天堂の健康経営



**【健康経営に向けた社員向けアンケート調査】**八天堂が進める週休3日制などの「八天堂で働く皆が物心両面で豊かになっていく」制度開発に向けた、現状調査のアンケートを実施しました。

実施期間 2023.7.13~7.19 対象者 株式会社八天堂正社員(回答数:91)

#### 調査結果

- |                              |                            |
|------------------------------|----------------------------|
| ◆上司からのサポート(健康配慮) 肯定回答(90.1%) | ◆上司からのサポート(仕事) 肯定回答(83.5%) |
| ◆自身の健康意識 肯定回答(86.9%)         | ◆働く環境への満足度 肯定回答(86.9%)     |

今後も、社員スタッフの皆様が心身共に健康で働く取り組みを進めていきます。



9月6日 八天堂ぶどう園で  
ぶどう狩り体験

八天堂ぶどう園でのびのびと育ったぶどうを、八天堂スタッフの有志で収穫しました! みづみずしくて甘みがぎゅっと詰まった、美味しいぶどうです! 今期のぶどうは生育状態が大変よく、これまでの実績で最も多い収穫量を見込んでいます。

Hattendo  
Information



八天堂アプリ



で検索!



Instagram



Twitter



LINE



YouTube



TikTok



## オンラインショップ

### 【予約受付中】チョコレートでリッチなクリスマスに!

今年の八天堂クリスマスケーキのメインはチョコレート!一押しポイントは3層構造のチョコレートです♪中にはベルギー産のクーベルチュールを使用しており、そのくちどけはなんともなめらか!八天堂のクリスマスケーキで特別なひと時をお過ごしください!9/20(水)より予約を開始しております。予約数には限りがございますので、お求めの方はお早めに!

▼詳しい情報はコチラ



## 八天堂ビレッジ

### 八天堂×ハナマルキコラボ

### みそ作り体験プログラム 10・11月開催!コラボカフェメニューも♪



長野県で「みそ作り体験館」を運営しているハナマルキさんと提携し、八天堂ビレッジ・八天堂きさらづでみそ作り体験プログラムを開催します!ほか、ハナマルキさんの「液体塩こうじ」を使用したカフェメニューもご提供中です♪

#### 【カフェメニュー】

- 八天堂カフェリエ「神明鶏の包み焼きと彩り野菜のバーニャカウダ」
- 空の駅 オーチャード「もちもち塩こうじドーナツとソフトクリーム」※テイクアウトのみ

#### 【みそ作り体験プログラム】

##### ●八天堂カフェリエ 体験工房

期間:10月1日(日)~11月30日(木) 平日

時間:1日3回 約70分 (①11:00~12:10 ②12:30~13:40

③14:00~15:10) 1組最大4名×2組/回

●液体塩こうじブランドサイト <https://www.hanamaruki.co.jp/shiokouji.html> ●ハナマルキ公式インスタグラム @hanamaruki\_pr

##### ●八天堂カフェリエきさらづ 体験工房

期間:10月1日(日)~11月30日(木) 毎週土・日曜日

時間:1日2回 約70分 (①13:00~14:10 ②15:00~16:10)

1組最大4名×2組/回

▼詳しい情報はコチラ



### 男性社員の育児休業 EC事業部中森主任が育児休暇を取得されての感想を伺いました



妻が6月27日に子どもを出産し、その後約1ヶ月の育児休業をいただきました。実際に育児休業を取得して感じたことは、育児の大変さ、子どもの成長を見られる嬉しさです。私も専念して妻と分担して育児ができた為少しあは余裕があったとはいえ、はじめはミルクの吐き戻し、泣き続けるなど不安要素が絶えない中で自分たちも寝られない日々が続き大変でした。だからこそ妻一人ではなく、私も寄り添えたことが今では本当に良かったと思っています。そして日々成長していく我が子をそばで見ることができた喜びも大きいにありました。ミルクがうまく飲めるようになる。夜眠れるようになる。表情が豊かになる。目を見て笑ってくれるようになる。小さな成長から大きな成長までそばで見守ることが出来、本当に幸せでした。まだまだ育児は続きますが、生後1か月の貴重な期間そばで見守られたことを本当に嬉しく思います。最後に当たり前ではない育児休業という制度を設けていただいたこと、育児休業を取得にあたってご協力いただいたECをはじめとした皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。



### 千葉県立千葉西高等学校で移動販売を行いました!

多くの皆さんにお越しいただき、大盛況の中での完売となりました。今後多くの皆さんに、美味しいお品と笑顔をお届けしていきます!

#### 新商品のご案内

##### みるくもみじ饅頭(ミルクあん&こしあん)

期間: 2023年10月1(日)~

価格: 5個入り(ミルクあん3個、こしあん2個) 1,000円(税込)  
10個入り(ミルクあん5個、こしあん5個) 2,000円(税込)

場所: 広島県内の八天堂店舗(一部店舗を除く)

お手土産にもぴったりなお品が誕生!バターの香りが広がるしっとり生地で、とろけるくちどけのあんこを包みました。※オンラインショップでの販売はございません。

#### 今月のお客様の声

ぐりーむパンがとても上品なスイーツに仕上がるなんて!口の中でとろけるような美味しさに大感激したことを思い出します。今回は母親にと思い、注文させていただきましたが、大満足のプレゼントになった様子に、わたし自身も嬉しさがこみあげました。ありがとうございます😊